

# SWI

## Patroli Someah dan Sambang Alfamart: Upaya Polsek Takokak Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

May 29, 2024 - 22:50



Polres Cianjur polda Jabar — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan "Patroli Someah" di wilayah hukum Polsek Takokak pada Rabu, 29 Mei 2024. Patroli ini dipimpin oleh AIPDA Ruhmat Nurgaha dan AIPDA Deni Mehara yang turut melakukan sambang ke Alfamart di kawasan tersebut.

Patroli Someah ini merupakan salah satu bentuk pendekatan humanis yang diterapkan oleh Polsek Takokak, dimana personel kepolisian secara langsung berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan serta memberikan solusi terhadap masalah keamanan yang mereka hadapi. Dalam sambangnya, AIPDA Ruhmat Nurgaha dan AIPDA Deni Mehara memastikan keamanan di lingkungan Alfamart serta memberikan himbauan kepada karyawan dan pengunjung untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. "Patroli Someah dan sambang ke berbagai lokasi seperti Alfamart adalah langkah kami untuk memastikan bahwa setiap sudut wilayah hukum Polsek Takokak berada dalam kondisi aman. Dengan kehadiran polisi di tengah masyarakat, kami berharap dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan publik terhadap Polri," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan patroli tersebut. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Someah. Pendekatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan situasi Kamtibmas yang lebih kondusif," ucap Kapolres.

Kegiatan Patroli Someah ini tidak hanya berfokus pada pengawasan dan pencegahan kriminalitas, tetapi juga sebagai sarana edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat diajak untuk selalu melaporkan kejadian yang berpotensi mengganggu ketertiban umum dan bekerja sama dengan aparat kepolisian.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Takokak berharap dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Patroli Someah dan sambang ke lokasi-lokasi strategis seperti Alfamart merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.